
 

 

 

 

Первому заместителю председателя 

Комитета Государственной Думы 

по экологии и охране окружающей 

среды, председателю Общественного 

совета АНО «Общественный форум 

«Экология» 

 

Н.С. Валуеву 

 

 

 

Уважаемый Николай Сергеевич! 

 

Направленную Вами Резолюцию XII международного форума 

«Экология» (далее - Резолюция), состоявшегося 24-25 мая 2021 года в 

г. Москве, Федеральное медико-биологическое агентство рассмотрело и 

сообщает. 

По мнению специалистов ФМБА России, предложенные в Резолюции 

инициативы в целом заслуживают внимания и могут быть поддержаны. 

При этом обращаем Ваше внимание на то, что в 11 разделе Резолюции 

отражены меры по развитию особо охраняемых природных территорий, 

экотуризма и сохранению биоразнообразия, а пунктом 11.5 предусмотрено 

создание межведомственной комиссии, которая должна быть нацелена на 

выработку вариантов решения проблемы охраны, сохранения и развития 

региона Кавказских минеральных вод как важнейшей курортно-

бальнеологической, лечебно- профилактической базы России. 

 
 

 

 

 

ФЕДЕРАЛЬНОЕ  

МЕДИКО-БИОЛОГИЧЕСКОЕ 

АГЕНТСТВО 

(ФМБА России) 
 

Заместитель руководителя 
 

Волоколамское шоссе, д. 30, г. Москва, 123182 

Полет, Москва, 123182 

тел.8 (499) 190-33-25, факс 8 (499) 190-07-25 

e-mail: fmba@fmba.gov.ru 
 

___________________    №    ________________ 

   на № ВНС-4-316 от 11.05.2021    

О рассмотрении Резолюции 

XII международного форума 

«Экология» 



Тряшкин С.В. (499) 190-70-85 

По нашему мнению вышеуказанные вопросы напрямую связаны с 

сохранением природных ресурсов региона и являются компетенцией 

Минприроды России, Росприроднадзора и органов исполнительной власти 

субъектов Российской Федерации Северо-Кавказского региона. 

В связи с изложенным считаем, что участие ФМБА России в работе 

упомянутой межведомственной комиссии представляется не целесообразным, 

а редакция пункта 11.5 нуждается в корректировке. 

Вместе с тем специалисты учреждений, подведомственных 

ФМБА России, обладающие необходимыми компетенциями готовы принять 

участие в апреле 2022 года в XIII Международном форуме «Экология». 

 

 

И.В. Борисевич 


